



*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de
Buenos Aires**

RESUELVE

**Expresar su repudio y preocupación ante la brutal
represión llevada a cabo por la policía bonaerense en el
recital de "La Renga" en la localidad de Tandil.**


Dr. ALEJANDRO PABLO MIGUEL ARMENDARIZ
Diputado Provincial
H. Cámara de Diputados de la Prov. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Nicolás Tumminaro es un joven azuleño que estudia Relaciones Internacionales en la Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos Aires (UNICEN) ubicada en Tandil. El sábado 16 de mayo se dirigió al recital que llevaba a cabo "La Renga" en dicha ciudad. Cuando se disponía a comprar la entrada la policía inició una feroz represión al entender que algunas personas intentaban colarse al recital sin contar con entrada. Ante este hecho, él y sus amigos se dispersaron, posteriormente intentaron salir del lugar pero comenzó una nueva embestida de las fuerzas del orden, en la cual quedó atrapado y fue apresado junto a otras treinta personas. Según el relata en diferentes medios de prensa, producto de los gases e impactos de proyectiles cae al suelo, momento en el cual se acercan tres efectivos quienes le dispararon a quemarropa. "Yo les suplicaba que por favor no tiraran más y los Infantes, totalmente exacerbados, me insultaban, cargaban los escopetazos y seguían disparando". Nicolás recibió en total 30 impactos de bala, con el riesgo que implica para su integridad física, más aún si contamos que una esquirla golpeo cerca de su tímpano y dos perdigones en la yugular. Luego de esta inhumana represión lo apresaron e iniciaron una causa por "atentado y resistencia a la autoridad". A todo esto se le suma, según lo relatado por Tumminaro, que una vez en la comisaria se mufaron, humillaron y reían de él. No les daban agua ni dejaban ir al baño e ir a realizar una llamada, también cuenta que se reprimió en un lugar donde había familias y trabajadores. Culminando este testimonio agrego "Tengo mucho miedo porque esto me ha dejado muy traumatado; también de que la policía de Tandil me reconozca".


Dr. ALEJANDRO PABLO MIGUEL ARMENDARIZ
Diputado Provincial
H. Cámara de Diputados de la Prov. de Bs. As.